



Embajador ruso en Chile destaca lazos históricos entre ambos países

Description

A Chile nos unen lazos históricos que pasaron la prueba del tiempo, declaró el embajador de Rusia en este país, Vladimir G. Belinsky, en una recepción por el 80 aniversario de los vínculos diplomáticos.

Recordó Belinsky que fue el 11 de diciembre de 1944 que se establecieron las relaciones cuando Chile reconoció la ayuda decisiva prestada por el gobierno y el pueblo rusos a la defensa de la civilización frente al fascismo, pagando un trágico costo de 27 millones de vidas.

En el acto efectuado anoche en la embajada en Santiago, el diplomático señaló que en su país conocen bien al luchador por la independencia chilena Bernardo O'Higgins y al gran patriota y presidente Salvador Allende.

También admiran al famoso poeta y Premio Nobel de Literatura Pablo Neruda, así como la valentía y el heroísmo del cantante y compositor Víctor Jara.

“Vemos en Chile un socio importante en la región latinoamericana”, dijo.

Belinsky, quien presentó sus cartas credenciales el pasado 6 de noviembre, manifestó la disposición de Rusia de intercambiar experiencias, conocimientos y tecnologías para fortalecer el potencial de producción en ambos países.

Existen buenas perspectivas en la medicina con producción de medicamentos, vacunas y radiofármacos, agricultura, energía hídrica, desarrollo de infraestructura de transporte marítimo y ferroviario, entre otras, declaró.

También ofreció cooperación en la lucha contra desastres naturales e informó que, además de los famosos Ilushin, hay ofertas de aviones anfibios para la extinción del fuego en períodos de incendios forestales.

“La gran inversión a futuro es la educación. Vamos a seguir promoviendo contactos directos entre Universidades y ampliar la cuota estatal para los estudiantes chilenos”, anunció.

Otra área que consideró de suma importancia es la cultura. “Es muy grato ver cómo el espectador chileno demanda y aprecia las muestras de la cultura rusa que llegan acá. Trataremos que sean más”, expresó.

El embajador consideró también como muy satisfactorio descubrir la fuerte presencia en Chile del sambo, reconocido como deporte nacional de combate en Rusia en 1938, y expresó la disposición de apoyar los emprendimientos en este campo.

En la recepción por los 80 años de relaciones ruso-chilenas participaron rectores de universidades, académicos, empresarios, presidentes de federaciones deportivas, periodistas, escritores y miembros del cuerpo diplomático acreditado aquí.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl